
� Interrogazione n. 48
presentata in data 14 giugno 2005
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Bucciarelli
“Ristrutturazione e funzionamento struttura ospedaliera di Sassoferrato”
a risposta orale

I sottoscritti Consiglieri regionali del gruppo dei Comunisti Italiani,
Preso atto:
che la struttura ospedaliera di Sassoferrato dovrebbe rappresentare un esempio di trasforma-

zione degli ospedali di polo operanti nella nostra regione;
che i reparti di medicina generale e di chirurgia sono stati sostituiti dai reparti di riabilitazione e

di lungodegenza;
che nel nosocomio permangono i servizi poliambulatoriali, di analisi, di radiologia e del pronto

intervento;
Tenuto conto:
che, considerando i gravi problemi legati alla terza età ed alla inabilità, al fine di completare la

ristrutturazione del nosocomio è stata prevista l’attivazione di un reparto di Residenza sanitaria
assistita;

che per realizzare questo obiettivo si è reso necessario un intervento sull’edificio il cui
finanziamento è a carico dello Stato;

Considerato che i lavori di ristrutturazione dell’edificio, iniziati da alcuni anni, purtroppo proce-
dono con una lentezza estenuante, di cui non si comprendono i motivi, e che attualmente sono
completamente fermi;

Ricordato altresì che con l’inizio del lavori sono stati accorpati, in modo inopportuno secondo gli
interroganti, i reparti di riabilitazione e di lungodegenza;

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali sono i problemi che impediscono di ultimare i lavori per la realizzazione della RSA e la

data per la loro ultimazione;
2) la volontà circa la conferma di realizzazione della RSA, quando se ne preveda la sua apertura;
3) se è prevista, infine, una dotazione aggiuntiva di personale, ed in caso affermativo, di quale

entità e qualifica.


